Economie La reconversion de l'ancienne filature de Ronchamp devrait être achevée à la fin de l'année. Un quartier polyvalent où se mêlera culture, sport, et activité économique qu'a visité mercredi Marie-Guite Dufay William Control Cont

Après la chapelle de Ronchamp (lire en Région) et une halte à la maison de la Négritude et des Droits de l'Homme à Champagney, Marie-Guite Dufay, présidente de Région Bourgogne-Franche-Comté, s'est longuement attardée sur le chantier de requalification de l'ancienne filature de Ronchamp. Un projet de quelque 5,6 M€ qui mêlera culture, sport et économie. Et deviendra « un lieu central économique ».

« Le chantier devrait être achevé d'ici la fin de l'année », confie Benoit Cornu, vice-président à la com'com Rahin et Chérimont.

Pour l'instant, la salle de répétitions pour les musiques actuelles est achevée. « Ces salles de musique équipées de matériel ne peuvent pas être mises à la disposition des groupes en raisons des travaux », expli-

que René Grosjean, président de la communauté de communes Rahin et Chérimont.

Un autre bâtiment dévolu à une salle d'exposition est quasi terminé. Dans ce « quartier polyvalent » un espace sera réservé aux artisans. « Pour l'instant, nous avons une dizaine de demandes d'artisans et entreprises », souffle encore Benoit Cornu.

Outre une salle de sports, à terme cet ancien site industriel accueillera une cuisine centrale qui desservira les pôles périscolaires, l'ADMR et la maison de retraite liste encore René Grosjean.

« C'est émouvant de découvrir un site industriel ainsi reconverti. C'est intelligent avec cette multitude d'activités », confie un brin émue Marie-Guite Dufay. « Mon admiration est infinie », insiste la présidente



■ La requalification de l'ancien site de la Filature sera achevée d'ici la fin de l'année.

Photo ER

de Région. « C'est vraiment formidable de faire revivre des lieux industriels comme celui-ci. Des sites qui ont vécu avec des hommes, des femmes. », s'enthousiasmet-elle.

Pour M. Tonfoni, du cabinet Cité architecture il était

important de conserver dans ce lieu de mémoire industrielle « du design industriel que nous avons utilisé pour les radiateurs par exemple. De même, on a travaillé l'isolation du bâtiment sans détruire l'architecture ». Pour apporter plus de lu-

mière, on a opté pour une toiture en polycarbonate ».

Cette transformation d'un ancien site industriel est selon Mme Dufay « un cercle vertueux. L'initiative engendre l'initiative ».

Ch.L.